



## **NOTA DE PRENSA**

Aumentan las conexiones de transporte para pasajeros

### **El Aeropuerto de Madrid – Barajas conecta con la capital mediante una nueva línea de autobús de la EMT**

Enlaza el intercambiador de Avenida de América con los tres terminales del Aeropuerto, con una frecuencia de paso de 10 minutos

**11-nov-04.-** El Aeropuerto de Madrid - Barajas dispondrá a partir de mañana viernes de una nueva conexión de transporte con el centro urbano de Madrid mediante la entrada en servicio de una nueva línea de autobuses de la EMT que enlazará Avenida de América con los tres terminales aeroportuarios.

De este modo, la nueva línea de autobuses de la Empresa Municipal de Transportes de Madrid, denominada 200, permite aumentar las conexiones de transporte para pasajeros entre el Aeropuerto de Madrid – Barajas y el centro urbano de la capital, al tiempo que mejora notablemente las comunicaciones.

La nueva línea, denominada 200, tiene su origen en el intercambiador de transporte situado en Avenida de América, realiza 2 paradas intermedias y continúa hacia Barajas donde dispone de tres paradas, debidamente señalizadas, ubicadas en el nivel de llegadas del recinto aeroportuario (Terminales T1, T2 y T3).

Entre otras ventajas, esta nueva línea se presenta como una conexión rápida con pocas paradas; ofrece alta frecuencia de autobuses con seis pasos a la hora en días laborables –uno cada 10 minutos aproximadamente-. Asimismo, admite el transporte de aquellos equipajes que guarden las medidas normalizadas por las compañías aéreas, y por último, su tarifa está unificada con la de los autobuses urbanos de la EMT, permitiendo utilizar también todos los títulos de transporte incluidos los abonos.

Este nuevo servicio ofrecerá además a todos aquellos pasajeros y personas que se desplacen entre Madrid y el Aeropuerto diversas ventajas entre las que se encuentran rapidez, fluidez, comodidad y economía.